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Этот праздник в России стал поистине всенародным. 
Народ и армия всегда были едины в защите Родины на 
всех исторических этапах развития страны. 70 лет на-
зад Красная, а затем Советская армия и флот обеспе-
чили победу нашего народа в Великой Отечественной 
войне 1941-1945 годов. Память о подвиге нашего со-
ветского народа над фашизмом и сегодня объединяет 
всех нас - молодежь и старшее поколение. 

К сожалению, в 1991 году произошло спланирован-
ное Западом и реализованное президентом Борисом 
Ельциным, правительством Егора Гайдара разруше-
ние единого государства - Советского Союза. Россий-
ская армия и флот приняли на себя всю ответствен-
ность по защите национальных интересов не только 
самой России, но и стран СНГ. Допущенный до руко-
водства Минобороны РФ «коммерсант» средней руки 
А.Сердюков подверг наши Вооруженные силы разру-
шению, разоружению и коммерциализации. И сегод-
ня продолжаются суды о присвоении миллиардов де-
нежных средств за счет собственности Минобороны. 
И только в последние  годы руководство страны и Пре-
зидент России В.В. Путин начали реально, а не на сло-
вах, укреплять военную мощь армии и флота. Теперь 
уже все понимают, что только сильная армия, авиация 
и флот способны защитить национальные интересы 
России и нашего народа. Уже почти год идет война на 
юго-востоке Украины, и лучшие сыны Советского Со-
юза вместе с ополчением Донбасса и Луганска пле-

чом к плечу ведут боевые 
действия с международ-
ным империализмом, его 
фашистскими бандеров-
скими вооруженными частями «новой» европейской 
Украины». Ежедневно гибнут мирные граждане, кото-
рых обстреливают из всех видов артиллерии.

Мы, военные люди, понимаем, что сегодня война на 
Донбассе - это война за интересы России, за мир, про-
тив интересов США и НАТО, которые всячески стре-
мятся уничтожить суверенитет России, как это они 
сделали на Украине.

Поэтому от каждого из нас  зависит будущее стра-
ны, наших детей и внуков.

Желаю вам богатырского здоровья, личного сча-
стья, уверенности в завтрашнем дне, успехов во всех 
делах и начинаниях. Пусть ваши семьи чувствуют под-
держку и заботу государства. Пусть невзгоды и огор-
чения обходят вас стороной.

С праздником, дорогие защитники нашего Отече-
ства! Слава героям Донбасса и российским добро-
вольцам армии юго-востока Украины!

Руководитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»
в Законодательном собрании Оренбургской области, 

председатель Совета РО партии   
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  подполковник запаса 

В.И.Фролов

Уважаемые ветераны Вооруженных сил СССР  
и Российской Федерации, офицеры запаса,  
военнослужащие и члены ваших семей!

Поздравляю вас с праздником -  
97-й годовщиной Советской армии  
и Военно-морского флота,  
Днем защитника Отечества!

Это праздник мужественных и сильных людей, для 
которых воинская служба во имя Родины - священный 
долг и почетная обязанность.

История нашей страны является ярким свидетель-
ством великих побед, героизма, доблести, отваги, стойкости, преданности Родине 
многих поколений российских воинов. Этот праздник объединяет всех, кто своим 
ратным трудом служит Отчизне, способствует укреплению ее национальных ин-
тересов, оборонного потенциала и могущества.

Победы, добытые благодаря героизму, доблести и военному искусству многих 
поколений, составляют гордость и славу России.

Мы выражаем глубокое почтение и признательность ветеранам Великой  
Отечественной войны, кто 70 лет назад совершил беспримерный подвиг, одер-
жав сокрушительную победу над врагом нашего Отечества. Вы всегда будете для 
нас примером подлинного патриотизма, стойкости и отваги!

Мы отдаем дань огромного уважения участникам боевых действий последних 
десятилетий, всем, кто отстаивал национальные интересы страны, храня вер-
ность присяге.

Продолжение лучших традиций нашей армии - надежная основа ее мощи и бо-
еспособности. Подрастающее поколение должно стать достойным преемником 
эстафеты воинского подвига и боевого братства.

От души желаю всем нашим воинам-защитникам мира, здоровья, добра и  
благополучия, успехов во всех делах и начинаниях! Пусть ваши энергия и знания 
служат на благо и в интересах защиты нашего государства!

Депутат Государственной Думы Российской Федерации, 
член фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»

Сергей Петров

руководитель фракции 
«СПравеДЛиваЯ роССиЯ» 
в Законодательном собра-
нии области в.и. Фролов 
предложил губернатору  
Ю.а. Бергу организовать 
выпуск медалей «Дети  
войны».

С 1 января 2015 года всту-
пил в действие Закон Орен-
бургской области «О мерах 
социальной поддержки от-

дельных категорий граждан, 
проживающих в Оренбург-
ской области». Преслову-
тый закон «О детях войны». 
Закон был подготовлен де-
путатами фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в За-
конодательном собрании 
Оренбургской области, и на 
протяжении ряда лет депу-
таты фракции добивались 
его принятия в областном 

парламенте. После череды 
бесчисленных публичных 
акций, напряженных бата-
лий и жарких споров закон 
был одобрен депутатами 
правящей партии и принят, 
правда, в урезанном виде. 
Дети войны вздохнули с об-
легчением: наконец, и их 
услышали оренбургские за-
конотворцы.

Однако на деле все оказа-
лось не так уж безоблачно. 
Обещанную льготу дети вой- 
ны могли получить, лишь 
отказавшись от льгот, поло-
женных им по каким-либо 
другим категориям. Иными 
словами, власти поставили 
людей категории «дети вой-
ны» перед выбором: полу-
чать льготу по новому за-
кону, но отказаться от льгот 
в качестве ветеранов вой-
ны, тружеников тыла и т.д., 
либо оставить все как есть и 

за военное детство выплат 
не иметь.

Получается, что отнять 
у людей, на детские плечи 
которых некогда легли тя-
готы войны, нельзя лишь 
одного - статуса. Статуса де-
тей войны, подтверждени-
ем которого являются удо-
стоверения «детей войны», 
свидетельствующие о том, 
что данные граждане в дет-
ском возрасте пережили 
ужас военного лихолетья. В 
соответствии с буквой зако-
на правительством области 
должна проводиться рабо-
та по изготовлению и выда-
че удостоверений граждан, 
относящихся к категории 
«дети войны». У нас в облас-
ти насчитывается более 199 
тысяч граждан данной льгот-
ной категории, которым  
органами социальной защи-
ты министерства социально-

го развития Оренбургской 
области должны быть вру-
чены данные удостовере-
ния. Но с момента действия 
закона удостоверения полу-
чили далеко не все.

По данному факту руко-
водитель фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в За-
конодательном собрании 
области В.И. Фролов обра-
тился в адрес губернатора 
Ю.А. Берга с предложением 
обеспечить выдачу удосто-
верений гражданам катего-
рии «дети войны» в срок до 
юбилейной даты - 70-летия 
Победы советского народа  
в Великой Отечественной 
войне 1941-1945 гг. То есть 
до 9 Мая 2015 года. Также 
депутат Фролов предложил 
рассмотреть вопрос об изго-
товлении и вручении памят-
ной медали «Дети войны» 
всем гражданам, относя-

щимся к данной категории. 
Необходимый правовой акт 
может быть принят прави-
тельством области в самое 
ближайшее время. Средства 
на изготовление памятных 
медалей В.И. Фролов пред-
ложил направить из средств  
резервного фонда прави-
тельства области.

Подобное предложение 
об изготовлении и выдаче 
памятной медали «Дети вой-
ны» всем гражданам, отно-
сящимся к этой льготной 
категории, поможет снять 
определенные негатив-
ные настроения у большин-
ства граждан, относящих-
ся к упомянутой категории 
и оставшихся без оказания 
им мер государственной 
социальной поддержки из 
бюджета Оренбургской об-
ласти.

Уважаемые ветераны Вооруженных сил СССР и Российской Федерации,  
военнослужащие и члены ваших семей!

Поздравляю вас с праздником -  
97-й годовщиной Советской армии  
и Военно-морского флота,  
Днем защитника Отечества!

медаль за военное детство



стратегия развития
Справедливая газета 

в Оренбуржье 
11 февраля 2015 г. 2

Председатель партии СПравеД-
ЛиваЯ роССиЯ, руководитель пар-
тийной фракции в Госдуме Сергей 
миронов прокомментировал подго-
товленную в правительстве новую си-
стему расчета пенсий, в соответствии 
с которой размер накопительной час-
ти пенсии у женщин станет меньше 
примерно на 20%, чем у мужчин:

 - Всякий раз, когда слово «пенсия» 
произносится правительственным чи-
новником или используется в правитель-
ственных документах, возникает чувство 
тревоги. Потому что, как правило, если 
речь заходит о пенсионной системе, ни-
каких хороших новостей мы не слышим. 
Бесконечные и путаные реформы, регу-
лярные «утечки» о якобы имеющихся, но 
постоянно опровергаемых планах повы-
сить пенсионный возраст - все это вызы-
вает только нервозность у нынешних, а 
особенно у будущих пенсионеров.

Но даже на этом фоне просто вопиюще 
выглядят ставшие достоянием общест-
венности расчеты, которые «обосновы-
вают» разницу в размере пенсий между 
женщинами и мужчинами.

Последующие оправдания чиновников 

на этот счет иначе как жалкими не назо-
вешь. Но в них есть своя логика. Это ло-
гика чисто бухгалтерского подхода к лю-
дям. Ничего не имею против бухгалтеров. 
Но когда речь идет о социальной сфере, 
приоритетом должны быть интересы лю-
дей, а не голые цифры. А наши чиновни-
ки, в том числе работающие в социальных 
ведомствах, зачастую людей за цифрами 
как раз и не видят. Вот и возникают у них 
предложения, может быть, верные с точ-
ки зрения элементарной арифметики, но 
абсолютно неприемлемые с точки зрения 
социальных интересов всего общества.

Социальная политика не сводится  
к четырем арифметическим дейст- 
виям. Пенсионная система должна быть 
источником стабильности, а не источ-
ником общественного раздражения.  
Хватит будоражить людей непроду-
манными нововведениями типа разно-
го подхода к размеру пенсий женщин и 
мужчин. Это позор, что подобные «нова-
ции» появляются в правительственных 
документах.

Источник:  
www.spravedlivo.ru

Сергей миронов: 

Социальная политика  
не сводится к четырем 
арифметическим  
действиям

Год назад 6 февраля 2014 года не ста-
ло валерия Леонидовича Сазыкина, 
бывшего главного врача оренбургского 
областного клинического противотубер-
кулезного диспансера, депутата Законо-
дательного собрания оренбургской об-
ласти 4 и 5 созывов.

Валерий Сазыкин был удивительным че-
ловеком - талантливым врачом, прекрасным 
руководителем и настоящим товарищем.

За годы его руководства Оренбургским об-
ластным противотуберкулезным диспансе-
ром данное учреждение превратилось в со-
временный областной медицинский центр 
фтизиатрии.

Валерий Леонидович много сил приложил 
к созданию фтизиатрической службы облас-
ти, которой руководил более 30 лет. Сотни 
больных туберкулезом обязаны ему спасе-
нием и выздоровлением от тяжелого соци-
ального недуга. За его значимые успехи и 
высокий профессионализм ему было при-
своено почетное звание заслуженного вра-
ча Российской Федерации и почетный знак 

«Отличник здравоохранения Российской 
Федерации».

Валерий Леонидович долгие годы зани-
мался научной деятельностью в сфере фти-
зиатрии. Он являлся доктором медицинских 
наук, автором более 40 научных работ и 12 
патентов на изобретения. Много труда Вале-
рий Леонидович отдал работе в Оренбург-
ском медицинском институте, преподавал 
курс фтизиатрии, возглавлял кафедру фти-
зиатрии данного ВУЗа.

Личность Валерия Сазыкина и опыт его ра-
боты были высоко оценены европейским со-
обществом - он был признан золотым почет-
ным членом Европейского респираторного 
общества. Неоднократно в Оренбургский 
областной противотуберкулезный диспан-
сер для изучения опыта и методики работы 
В.Л. Сазыкина приезжали американские де-
легации. У него было чему поучиться и фти-
зиатрам США.

Будучи депутатом Законодательно-
го собрания области двух созывов, он до-
бился решения социальных проблем ме-
дицинских работников, работающих в 
условиях риска заболеваний от инфициро-
ванных больных. За годы его работы в Зако-
нодательном собрании дважды принима-
лась областная целевая программа развития 
материально-технической базы лечебно-
профилактических противотуберкулезных 
учреждений области. Выплаты за вредность 
врачам и медсестрам увеличились в 3 раза, а 
питание больных туберкулезом - в 5 раз.

 Валерия Леонидовича Сазыкина всегда 
отличали высокие человеческие качества: 
его чуткость к больным, чувство справедли-
вости, борьбы за правду в обществе, ответ-
ственность, любовь к близким и родным лю-
дям.

Последние три года жизни сильно подор-
вали здоровье Валерия Леонидовича, ког-
да он, будучи депутатом ЗС области, заяв-
лял свои позиции и требования к областной  
власти. Череда судебных заседаний, орга-
низованных против него, во многом нанес-
ла вред его здоровью и предопределила  
печальный итог его жизни.

Память о Валерии Леонидовиче Сазыкине 
как об известном враче, ученом и граждани-
не России живет в наших сердцах. 

Печальная годовщина

Уважаемые соратники!
Военный конфликт на Юго-Востоке 

Украины обретает все более ожесто-
ченный и длительный характер.

Вооруженные силы Украины и ба-
тальоны так называемой «националь-
ной гвардии», созданной из боевиков 
«майдана», мстят мирным жителям До-
нецкой и Луганской республик за во-
енные поражения, которые они несут  
от ополченцев Новороссии, каждо-
дневно обстреливая из тяжелой ар-
тиллерии и систем залпового огня жи-
лые районы городов и сел Донецкой 
и Луганской республик. Гибнет мир-
ное гражданское население - женщи-
ны, дети, старики, уничтожаются жи-
лые дома и квартиры  граждан, школы, 
больницы, детские сады, предприятия, 
котельные и электроподстанции. Граж-
данское население неделями прячет-
ся в  подвальных помещениях домов и 
погребах. Киевская «хунта» не идет на 
переговоры по мирному разрешению 
конфликта, делая ставку на военную 
силу и помощь США.

Уже полгода власти Украины не вы-
плачивают пенсии и социальные по-
собия жителям Донецкой и Луганской 
республик. В республиках назревает 
гуманитарная катастрофа. Россия до-
ставила 16 тысяч тонн жизненно не-
обходимой гуманитарной помощи 
нашим собратьям в Донецкой и Луган-
ской областях. Тысячи россиян в раз-
ных областях страны, как и в Оренбург-
ской области, собирают гуманитарную 
помощь от граждан России и отправ-
ляют на Донбасс. Мы не можем быть 
сторонними наблюдателями того, как 
у наших собратьев на Юго-Востоке 
Украины идет настоящая, не «кинош-
ная» война.

Наш с вами долг выражать не только 
словами свою гражданскую поддерж-
ку и солидарность с нашими собратья-
ми из Новороссии, но нести свой по-
сильный вклад по сбору гуманитарной  
помощи гражданскому населению, 
оказавшемуся в зоне боевых действий, 
и ее срочной отправке в Донбасс. 

Необходимы продукты питания 
длительного хранения в заводской 
упаковке: макароны и крупы, консер-
вы рыбные и мясные, конфеты, сахар, 
предметы личной гигиены, медика-
менты и пожертвования. Полный пе-
речень предметов гуманитарной по-
мощи имеется в приемных местных 
отделений партии городов и районов 
области, указанных ниже.

Призываем всех жителей города 
Оренбурга и Оренбургской области 
принять посильное участие в сборе 
гуманитарной помощи и пожертвова-
ний для гражданского населения До-
нецкой и Луганской республик. Сбор 
помощи осуществляется в Оренбург-
ском региональном отделении партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ по адресу:  
г. оренбург, ул. Советская 59, тел.: 
8 (3532) 777-555, 77-52-72, 77-52-92,  
в местных отделениях партии в  г. Орске -  
8 (3537) 329-978, Новотроицке  
8-903-361-05-93, Бузулуке - 8-922-
83-111-62, Саракташе - 8-922-620-
55-63, Сорочинске - 8-922-842-42-72,  
п. Переволоцком - 8 (35338) 32-2-32 и 
других районах области. 

ваша Помощь оЧень нужна 
нашим СоБратьЯм в ДонБаССе! 

Региональное отделение партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбург-
ской области обеспечит доставку гу-
манитарной  помощи в Донбасс.

оБращение   
регионального отделения

партии СПравеДЛиваЯ роССиЯ  
в оренбургской области  

о гуманитарной помощи жителям 
Донецкой и Луганской республик

Приглашаем  
к участию  
в пикете  
по защите 
Бузулукского  
бора

25 февраля с 8.30 до 10.30  
в сквере напротив  
Дома Советов  в г.Оренбурге 
региональное  
отделение партии  
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
в Оренбургской области  
проводит пикетирование 
под лозунгом: 
«ЗАщИтИм  
БУЗУЛУкСкИй БОР!». 
 

Приглашаем  
к участию  
в пикете  
по защите 
Бузулукского  
бора
Уважаемые оренбуржцы!

25 февраля с 8.30 до 10.30  
в сквере напротив  
Дома Советов  в г.Оренбурге 
региональное  
отделение партии  
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
в Оренбургской области  
проводит пикетирование 
под лозунгом:  
«ЗАщИтИм  
БУЗУЛУкСкИй БОР!». 
Данная акция проводится с целью  
обратить внимание депутатов  
Законодательного собрания  
и губернатора Оренбургской области 
на недопустимость начала  
промышленной добычи нефти  
на территории Бузулукского бора  
и проведения конкурса на право  
пользования недрами могутовского, 
части Воронцовского и части  
Гремячевского месторождений,  
объявленного приказом  
минприроды Правительства РФ.
В публичном мероприятии примут 
участие представители партии 
кПРФ и общественных организаций. 
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область восстала против капремонта
КоммунаЛьный Бунт

1 февраля на площади Комсо-
мольской в городе орске состоял-
ся митинг граждан под лозунгом 
об отмене платежей жителями за 
капремонт многоквартирных до-
мов. несмотря на мороз (около  
-25 °C) на площадь к 13.00 собра-
лись более полутора тысяч че-
ловек. организаторами митинга 
выступили общественные органи-
зации города орска: городское со-
брание, общественная палата му-
ниципального образования «город 
орск», народно-патриотический 
союз города орска, патриотиче-
ское движение «рубеж», а также 
местное отделение политических 
партий СПравеДЛиваЯ роССиЯ и 
КПрФ.

Одновременно с ним, при участии 
губернатора области Ю.А. Берга, чле-
нов правительства области, депутата 
Государственной Думы РФ от фрак-
ции «Единая Россия» Е.Л. Николае-
вой, проводилось общегородское 
собрание во Дворце спорта «Юби-
лейный». Надо отметить, что предсе-
дательствовал на данном собрании 
председатель НПСО П.С. Коровин. 
На собрании присутствовало также 
более 1,5 тысячи человек. Видимо, 
«разъединение» людей между ми-
тингом и собранием было решением 
губернатора Ю.А. Берга, который не 
хотел, чтобы люди, возмущенные но-
выми «поборами» ЖКХ, выходили на 
городской митинг.

В этот день руководитель фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», депутат 
Законодательного собрания облас-
ти В.И. Фролов должен был выехать 
на служебном автомобиле в 7 часов 
утра для участия в предстоящем ми-
тинге граждан по приглашению орг-
комитета, а также встретиться в 11.00 
с губернатором Ю.А. Бергом в адми-
нистрации города Орска. Однако в 7 
часов 30 минут водитель В.Л. Нагер-
няк по телефону сообщил депутату 
Фролову о том, что служебный ав-
томобиль Hyundai Sonata (госномер  
О 624 ОО) не может выехать из авто-
парка правительства области в связи 
с тем, что на автомобиле не работает 
вся электрика. В связи с этим Влади-
мир Фролов срочно выехал в город 
Орск на личном автомобиле и вовре-
мя прибыл на встречу с губернато-
ром. Складывается впечатление, что 

срыв выезда служебного автомоби-
ля был организован теми, кто не хо-
тел, чтобы оппозиционный депутат 
присутствовал на митинге граждан в 
городе Орске. Конечно, данный факт 
- не случайность.

На самом митинге в Орске также 
была организована ситуация, едва 
не приведшая к срыву его прове-
дения на Комсомольской площади. 
Местные чиновники не согласовали 
вопрос подключения звукоусилива-
ющей аппаратуры к разъемам энерго-
сети. Поэтому первые выступающие 
на митинге говорили через обычный 
мегафон, и их речь была очень  пло-
хо слышна, так как при такой низкой 
температуре воздуха батареи быстро 
теряют свою емкость и мегафон ста-
новится неэффективным для звуко-
усиления. Затем, уже после 2-3 вы- 
ступлений участников акции проте-
ста, звукоусиление аппаратуры от 
энергосети все же было налажено.

Руководитель фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» депутат В.И. Фролов 
выступил на митинге и обозначил по-
зицию депутатов фракции. Также он 
рассказал о готовности добиваться 
изменения Закона Оренбургской об-

ласти от 12.09.2013 года № 1762/539-
V-ОЗ «Об организации проведения 
капитального ремонта общего иму-
щества в многоквартирных домах, 
расположенных на территории Орен-
бургской области», против принятия 
которого выступили депутаты фрак-
ции, а также внесли десятки замеча-
ний, предложений и поправок при 
его рассмотрении в Законодатель-
ном собрании области на первом и 
втором чтениях. Данные о результа-
тах голосования депутатов фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», замеча-
ния, предложения и поправки были 
публично преданы депутатом В.И. 
Фроловым в оргкомитет митинга для  
подтверждения позиции фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ». Митинг 
продлился до 15.00, и люди долго не 
расходились даже при такой низкой 
температуре. По результатам митин-
га была принята резолюция, публич-
но зачитанная председателем Совета 
местного отделения партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в городе Орске 
Л.Д. Ширкиной. Требования резолю-
ции митинга в частности гласили о 
следующем: объявить мораторий на 
платежи граждан на капитальный ре-

монт в многоквартирных домах, ра-
зобраться с требованиями граждан, 
внести изменения в областной за-
кон о капитальном ремонте и исклю-
чить произвол действующей власти 
«Единая Россия». Резолюция митин-
га была единогласно принята  всеми 
участниками.

А неделей ранее подобное об-
щегородское собрание по вопро-
сам капитального ремонта и акция 
против закона о капремонте состо-
ялись в городе Новотроицке. Тогда 
на мероприятии собралось поряд-
ка 1000 человек. Такого беспреце-
дентно массового протеста в вос-
точном Оренбуржье не было уже 
давно. Озабоченность людей недо-
статками применяемого закона о  
капремонте и недоверие чиновни-
кам в сфере ЖКХ налицо - люди бук-

вально как горячие пирожки раз-
бирали подписные листы и ставили 
свои подписи за отмену закона о  
капремонте.

Конечно, если бы на митинг приш-
ли не полторы тысячи орчан, а ты-
сяч пять-десять, то результат митин-
га был бы воспринят властью более 
оперативно и содержательно. Ведь 
из-за действий и решений губерна-
тора Ю.А. Берга, правительства об-
ласти и депутатов фракции «Единая 
Россия» по отмене прямых выборов 
всех глав городов, районов и посе-
лений в декабре прошлого года был 
совершен акт поджога в здании ад-
министрации Советского района го-
рода Орска. На месте поджога было 
оставлено требование о восстанов-
лении прямых выборов глав муници-
пальных образований самими граж-
данами, а не избрание их из числа 
депутатов по предложению губер-
натора Ю.А. Берга. В противном слу-
чае велика вероятность дальнейших 
поджогов зданий администраций 
исполнительной власти в районах 
города Орска. По данным УМВД го-
рода Орска по подозрению в орга-
низации поджога задержан житель 
города - гражданин Фаудер. Его экс-
тремистские действия, конечно, го-
ворят о том, что нынешняя власть, 
заботясь о ее сохранении «любой 
ценой», сама приводит ситуацию к 
печальному итогу: в обществе растет 
недоверие к власти и возмущение ее 
экономической и социальной поли-
тикой на местах. Об этом не раз за-
являли депутаты фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» как в Москве, так и в 
Оренбурге. Об этом воочию свиде-
тельствуют и массовые акции протес- 
та, в последнее время возникающие 
на территории востока области.

Пресс-служба фракции  
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»

в Законодательном собрании 
Оренбургской области

орчане вышли на митинг  
против взимания платы  
на капитальный ремонт

Чиновники, пытавшиеся убедить народ 
в необходимости и полезности таких сбо-
ров, были фактически освистаны. Все их 
уговоры и доводы о пользе нововведений 
разбивались о железные контраргументы 
жильцов МКД: почему платить нужно мно-
го и сейчас, а ремонтировать дома будут по 
чуть-чуть и только через 20 - 25 лет?

И потом, большинство пенсионеров, по 
карману которых в первую очередь ударит 
сбор средств, могут просто не дожить до за-
ветного срока - начала работ по капиталь-
ному ремонту.

Подобную мысль разделяют подавляю-
щее большинство жителей востока области. 
За три месяца, что действует закон, собира-
емость платежей в Орске, Гае и Новотроиц-
ке составила всего 20%. Для сравнения - в 
Оренбурге более 85% жителей регулярно 
платят по статье «капремонт». Чуть меньше, 
но тоже довольно высокая  собираемость 
(в среднем 78%) в городах Бузулуке и Бугу-
руслане.

Напрасно чиновники убеждали людей на 
собрании, что «деньги не пропадут» и «за-
кон одобрен прокуратурой». На встречу с 
несогласными с нововведением приезжал 
даже губернатор Ю.А. Берг. Люди платить 

не хотят, поскольку не понимают, как и куда 
будут расходоваться их деньги.

Примечательно, что Оренбуржье стало 
одним из первых регионов страны, где за-
работал скандальный закон. Например, в 
Москве или соседнем Челябинске власти 
торопиться с принятием неоднозначного 
закона не стали - жители там никакие до-
полнительные счета не получают.

Получается, наша область решила «бро-
ситься на амбразуру», испытав на своих лю-
дях, как на подопытных кроликах, новую 
систему сбора средств на капремонт? А об-
ластные начальники теперь давят на мэров 
восточных городов, требуя «разъяснять 
позицию гражданам». Но как теперь объ-
яснить орчанам, почему их обязывают пла-
тить за «светлое коммунальное будущее»,  а 
соседей - челябинцев - нет?

А может быть, все дело в политической 
воле? Одни регионы могут высказывать 
свое мнение и не принимать участие в сом-
нительных экспериментах, а другим ниче-
го не остается, как брать «под козырек» и  
потом пытаться успокоить возмущенный 
народ…

С использованием материалов:  
www.oren.aif.ru

С начала года в восточном оренбуржье прокатилась волна протестных акций про-
тив нововведений в жКХ. За прошедшие две недели десятки тысяч человек вышли на 
улицы городов Гая, орска и новотроицка, возмущенные включением в квитанции по 
оплате жКХ расходов на капитальный ремонт многоквартирных домов.
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23 января в г. Бузулуке состоялось вы-
ездное открытое заседание Альтернатив-
ного правительства Оренбургской области 
по вопросу «Об экологической безопас-
ности на территории национального пар-
ка «Бузулукский бор» и первоочередных 
мерах по его сохранности для последую-
щих поколений» в связи с данным стартом 
Правительством Российской Федерации о 
начале промышленной добычи нефти на 
территории уникального, имеющего тыся-
челетнюю историю Бузулукского бора. В 
заседании приняли участие депутаты За-
конодательного собрания Оренбургской 
области В.Г. Новиков от фракции КПРФ, В.И. 
Фролов, Ф.И. Асяев, Р.М. Юсупов от фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», А.В. Рейз-
лер, Н.А. Саблин от фракции ЛДПР, члены 
Альтернативного правительства области, 
а также представители общественности и 
средств массовой информации.

Примечательно, что местом проведения 
выездного заседания стал именно город 
Бузулук, в окрестностях которого располо-
жена жемчужина Оренбургской области - 
Бузулукский бор.

Несмотря на сильный мороз, перед на-
чалом заседания в парке им. В.И. Ленина 
города Бузулука состоялся пикет с участи-
ем представителей Альтернативного пра-
вительства, общественности и простых 
горожан, кому небезразлична судьба уни-
кального лесного массива, оказавшегося 
на грани истребления в связи с планиру-
ющимися работами по разработке нефтя-

ных месторождений на территории бора, 
на проведение которых уже объявлен кон-
курс. По какой-то неведомой причине со-
трудники правопорядка города Бузулука, 
присутствовавшие при проведении акции 
протеста, вдруг ни с того, ни с сего нача-
ли переписывать данные участников пике-
та, подходя преимущественно к молодым 
людям, по виду студентам. В дело вовре-
мя вмешались депутаты Законодательного 
собрания и потребовали прекратить по-
добное давление на молодых участников 
пикета.

По окончании акции протеста состоя-
лось заседание, на котором по наболев-
шему вопросу о сохранении Бузулукского 
бора высказались члены Альтернативно-
го правительства. Документ, подтверждаю-
щий начало промышленной добычи угле-
водородного сырья на Могутовском, части 
Воронцовского и части Гремячевского ме-
сторождений углеводородного сырья на 
территории Оренбургской области, был по-
лучен 19 января 2015 года из администра-
ции Президента РФ в ответ на обращение 
депутатов фракций «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ», КПРФ и ЛДПР к Президенту РФ В.В. 
Путину и Председателю Правительства РФ 
Д.А. Медведеву. Из полученного докумен-
та следует, что в соответствии с приказами 
Федерального агентства по недропользо-
ванию от 24 ноября 2014 года объявлены 
конкурсы на право пользования недрами 
Могутовского, части Воронцовского и части 
Гремячевского месторождений углеводо-

родного сырья на тер-
ритории Оренбургской 
области. Информация о 
проведении конкурсов 
была размещена 25 но-
ября 2014 года на сай-
те Правительства Рос-
сийской Федерации. 
Иными словами, нача-
ло промышленной до-
бычи нефти на террито-
рии Бузулукского бора 
практически положено, 
несмотря на то, что 3 де- 
кабря прошлого года 
на заседании Законода-
тельного собрания об-
ласти все депутаты как 
один проголосовали 
за сохранение Бузулук-
ского бора и за обращение к министру при-
родных ресурсов и экологии Российской 
Федерации С.Е. Донскому о необходимости 
принятия мер по обеспечению экологиче-
ской безопасности национального парка 
«Бузулукский бор», в котором депутаты об-
ласти обратили внимание Правительства 
Российской Федерации на необходимость 
ликвидации угрозы техногенной и эколо-
гической катастроф, связанных с наличи-
ем старых, законсервированных скважин, 
и недопущение добычи нефтепродуктов на 
территории Бузулукского бора. Однако на 
деле оказывается, что «за спиной» депута-
тов проводится иная политика. По итогам 

заседания было принято решение вновь 
поставить наболевший вопрос на заседа-
нии Законодательного собрания области 
26.01.2015 и утвердить обращение к жи-
телям Оренбургской области с просьбой 
оказать поддержку в стремлении Альтер-
нативного правительства защитить нацио-
нальный парк «Бузулукский бор». 

Участников заседания активно поддер-
жали местные жители и представители об-
щественности.

На этом выездное заседание Альтерна-
тивного правительства области было за-
вершено.

Уважаемый Юрий Александрович!
9 декабря 2014 года депутаты 

фракций «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ», КПРФ и ЛДПР направили 
обращение в адрес Президента 
Российской Федерации В.В. Пути-
на, Председателя Правительства 
Российской Федерации  Д.А. Мед-
ведева о недопустимости про-
мышленной добычи нефти и газа 
на территории ФГБУ «Националь-
ный парк «Бузулукский бор», а 
также разработки Борского, Во-
ронцовского, Гремячевского, Дол-
матовского, Колтубановского, 
Могутовского и Неклюдовского  
месторождений, находящихся на 
территории Бузулукского бора. 
19 января 2015 года был полу-
чен ответ за №А26-01-126049991 
от департамента письменных об-
ращений граждан и организаций 
Управления Президента Россий-
ской Федерации по работе с обра-
щениями граждан и организаций, 
в котором сообщалось, что «в со-
ответствии с поручениями Прави-
тельства Российской Федерации 
от 01.11.2013 года № АД-П9-7846 
и от 21.05.2014 года № АД-П9-3715 

Минприроды России было пору-
чено разобраться и представить 
на рассмотрение в Правитель-
ство Российской Федерации про-
ект условий конкурса на право 
пользования недрами Могутов-
ского, Гремячевского и Воронцов-
ского нефтяных месторождений, 
расположенных в Оренбургской 
области». Также в ответе сообща-
ется, что с участием представите-
лей правительства Оренбургской 
области Минприроды России не-
однократно рассматривало раз-
личные аспекты безопасной 
разработки указанных месторож-
дений. Федеральным агентством 
по недропользованию в соответ-
ствии с приказами от 24.11.2014 
года №№738, 739 и 740 объявлены 
конкурсы на право пользования 
недрами Могутовского, части Гре-
мячевского и части Воронцовско-
го месторождений углеводород-
ного сырья Оренбургской области. 
25 ноября 2014 года на сайте Пра-
вительства Российской Федерации 
размещены объявления о прове-
дении конкурсов на право поль-
зования недрами данных место- 
рождений, находящихся на терри-
тории Бузулукского бора.

В связи с тем, что данный вопрос 
неоднократно и в разное время 
обсуждался в Законодательном 
собрании Оренбургской области, 
законодательным органом власти 
всегда выражалась отрицательная 
позиция в отношении начала лю-
бой промышленной добычи нефти 
и газа в Бузулукском бору. Неодно-
кратно с участием ученых и эколо-
гов области проводились совеща-
ния о намерении должностных лиц 
Роснедра Правительства Россий-
ской Федерации разрешить добы-
чу углеводородного сырья в особо 
охраняемой природной террито-
рии «Бузулукский бор». Именно 
благодаря настойчивости граждан, 
ученых и экологов и при поддерж-
ке губернатора области А.А. Чер-
нышева в 2007 году был создан 
«Национальный парк «Бузулукский 
бор» на территории более 106 га, 
под которым находятся совокуп-
ные запасы нефти в размерах от 40 
до 80 млн. тонн. С ноября 2013 года 
нефтедобывающие предприятия 
ТНК-ВР перешли в собственность 
ОАО «Роснефть», и депутаты За-
конодательного собрания облас- 
ти фракций «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ», КПРФ и ЛДПР неоднократ-
но ставили перед Вами вопросы 
о недопустимости добычи нефти 
на территории Бузулукского бора. 

Ибо такая добыча, даже по призна-
нию депутатов-нефтяников, при-
ведет к гибели жемчужины нашего 
степного края.

Неоднократно при заданных 
Вам вопросах Вы либо уклонялись 
от выражения прямой позиции 
о ситуации на территории бора, 
либо высказывали общую озабо-
ченность ситуацией в Бузулукском 
бору. Также Вы на заседании Зако-
нодательного собрания области 
3 декабря 2014 года высказались 
о сохранении Бузулукского бора. 
В этот же день по инициативе де-
путатов фракций «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ», КПРФ и ЛДПР был 
рассмотрен вопрос «Об обраще-
нии депутатов Законодательного 
собрания Оренбургской области 
к министру природных ресурсов 
и экологии Российской Федера-
ции С.Е. Донскому о необходимо-
сти принятия мер по обеспече-
нию экологической безопасности 
национального парка «Бузулук-
ский бор», в котором депутаты об-
ласти обратили внимание Прави-
тельства Российской Федерации о 
ликвидации угрозы техногенной и 
экологической катастроф, связан-
ных с наличием старых, законсер-
вированных скважин, и недопу-
щением добычи нефтепродуктов 
на территории Бузулукского бора. 
Конечно, депутаты трех фракций 
подготовили другой проект по-
становления Законодательного 
собрания области в адрес Прези-
дента Российской Федерации В.В. 
Путина и Председателя Правитель-
ства Д.А. Медведева, но его отказа-
лась поддержать фракция «Единая 
Россия» и включать его в повестку 
дня Законодательного собрания.  
Тогда депутаты трех оппозицион-
ных фракций пошли на рассмотре-
ние проекта постановления, кото-
рое бы устраивало правительство 

и руководство Законодательного 
собрания области. Теперь же вы-
яснилось, что исполнительные ор-
ганы правительства области «за 
спиной» законодательного орга-
на власти и общественности об-
ласти, вопреки мнению большин-
ства жителей области, фактически 
согласовали решение Минприро-
ды Правительства Российской Фе-
дерации об определении границ 
земельных участков для промыш-
ленной добычи нефти в Бузулук-
ском бору.

 В связи с тем, что в ближай-
шее время в информационно-
телекомуникационной сети Ин-
тернет на сайте www.torgi.gov.ru 
будут размещены условия конкур-
са на право пользования участка-
ми недр, включающими месторож-
дения, находящиеся на территории 
Оренбургской области, прошу Вас 
проинформировать меня о пози-
ции губернатора и правительства 
Оренбургской области по вопро-
су недопустимости какой-либо до-
бычи нефти и газа на территории 
Бузулукского бора, а также факта 
согласования исполнительными 
органами правительства области 
с исполнительными органами Пра-
вительства Российской Федера-
ции вопросов выделения границ 
земельных участков для объяв-
ления конкурса на право добычи 
нефти на территории Могутовско-
го, части Гремячевского и части 
Воронцовского месторождений. 
Любое уклонение Вас от ответа 
нами будет расцениваться как сго-
вор между Вами, должностными 
лицами министерства природных 
ресурсов правительства области 
и должностными лицами Минпри-
роды Российской Федерации и ру-
ководства ОАО «Роснефть» о даче 
согласия на промышленную добы-
чу нефти в Бузулукском бору. 

Защитим Бузулукский бор!

оБращение 
руководителя фракции «СПравеДЛиваЯ роССиЯ» в Законодательном собрании 

области в.и. Фролова к губернатору Ю.а. Бергу по вопросу невозможности 
добычи нефти нефтедобывающими компаниями в Бузулукском бору

ГуБернатору - ПреДСеДатеЛЮ ПравитеЛьСтва  
оренБурГСКой оБЛаСти Ю.а. БерГу
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26 января 2015 года состо-
ялось внеочередное заседа-
ние Законодательного собра-
ния оренбургской области, 
которое было созвано по ре-
шению губернатора области 
Ю.а. Берга от 22.01.2015 года 
о неотложном рассмотрении 
на внеочередном заседании 
Законодательного собрания 
области вопроса «о проекте 
постановления Законодатель-
ного собрания оренбургской 
области «о согласовании кан-
дидатуры С.П. Берижицкого 
для назначения на должность 
прокурора оренбургской об-
ласти».

Накануне, 23 января 2015 года, 
на выездном  заседании Альтер-
нативного правительства и де-
путатов трех оппозиционных 
фракций члены Альтернативно-
го правительства и депутаты За-
конодательного собрания облас-
ти фракций «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ», КПРФ и ЛДПР едино-
гласно поддержали инициативу 
руководителя фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» В.И. Фро-
лова о немедленном внесении в 
повестку дня внеочередного за-
седания Законодательного со-
брания вопроса «Об обращении 
депутатов Законодательного со-
брания Оренбургской области 
к Президенту Российской Феде-
рации В.В. Путину, Председателю 
Правительства Российской Феде-
рации Д.А. Медведеву об отмене 
приказов Минприроды России 
от  24 ноября 2014 года №№ 738, 
739, 740 по объявлению конкур-
сов на право пользования недра-
ми Могутовского, части Ворон-
цовского и части Гремяческого 

месторождений углеводородно-
го сырья Оренбургской облас-
ти и о скорейшем включении в 
федеральный фонд резервных 
участков недр России Борского, 
Воронцовского, Гремячевского, 
Долматовского, Колтубановско-
го, Могутовского и Неклюдовско-
го месторождений нефти и газа, 
расположенных на территории 
ФГБУ «Национальный парк «Бузу-
лукский бор», и недопустимости 
промышленной добычи нефти и 
газа на их территории».

Поэтому в соответствии с дан-
ным решением руководители 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» В.И. Фролов и фракции 
КПРФ В.Г. Новиков  26 января 
2015 года внесли письменное и 
устное предложение о включе-
ние вторым вопросом в повест-
ку дня внеочередного заседания 
областного парламента рассмот-
рение проекта Постановления 
Законодательного собрания об-
ласти «Об обращении депута-
тов Законодательного собрания 
Оренбургской области к Прези-
денту Российской Федерации 
В.В. Путину, Председателю Пра-
вительства Российской Федера-
ции Д.А. Медведеву об отмене 
приказов Минприроды России 
от  24 ноября 2014 года №№ 738, 
739, 740 по объявлению конкур-
сов на право пользования недра-
ми Могутовского, части Ворон-
цовского и части Гремяческого 
месторождений углеводородно-
го сырья Оренбургской облас-
ти и о скорейшем включении в 
федеральный фонд резервных 
участков недр России Борского, 
Воронцовского, Гремячевского, 
Долматовского, Колтубановско-

го, Могутовского и Неклюдовско-
го месторождений нефти и газа, 
расположенных на территории 
ФГБУ «Национальный парк «Бузу-
лукский бор», и недопустимости 
промышленной добычи нефти и 
газа на их территории». 

Надо отметить, что в этот день 
в 9.00 данный вопрос был рас-
смотрен на совете Законода-
тельного собрания, на котором 
все депутаты фракции «Единая 
Россия» отклонили предложе-
ния трех руководителей фрак-
ций «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
(В.И. Фролов), КПРФ (В.Г. Нови-
ков), ЛДПР (А.В. Рейзлер) о вклю-
чении вопроса о национальном 
парке «Бузулукский бор» и недо-
пустимости промышленной до-
бычи нефти на его территории в 
повестку дня внеочередного за-
седания. Конечно, лидеры оппо-
зиционных фракций прекрасно 
понимали, что вопрос о добыче 
нефти в Бузулукском бору согла-
сован правительством области 
и губернатором Ю.А. Бергом. Об 
этом недвусмысленно сказано в 
ответе аппарата Президента Рос-
сийской Федерации от 30.12.2014 
года №А26-01-126049991: «Мин-
природы России неоднократно 
рассматривало различные аспек-
ты безопасной разработки ука-
занных месторождений, включая 
вопросы экологической безопас-
ности разработки указанных мес- 
торождений, включая вопро-
сы экологической безопасности 
и охраны окружающей среды, в 
том числе с участием представи-
телей правительства Оренбург-
ской области». Поэтому реакция 
партии власти «Единая Россия» 
- чиновников и депутатов их 

фракции, была ожидаема: не до-
пустить рассмотрения вопро-
са о судьбе Бузулукского бора. 
Это и произошло, как и предпо-
лагалось: все депутаты фракции 
«Единая Россия» проголосовали 
против рассмотрения законода-
тельной инициативы депутатов 
фракций «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ», КПРФ и ЛДПР. Надо отме-
тить также, что от фракции «Еди-
ная Россия» выступал только 
депутат А.А. Куниловский, кото-
рый предложил провести 12 фев-
раля 2015 года «круглый стол» 
по обсуждению вопроса «О си-
туации, сложившейся с правом 
пользования Могутовского, Гре-
мячевского и Воронцовского ме-
сторождений углеводородного 
сырья, расположенных в грани-
цах национального парка «Бу-
зулукский бор». Позже, уже 27 
января 2015 года, заместитель 
председателя Законодательно-
го собрания области И.Н. Суха-
рев в письме на имя председате-
ля Законодательного собрания 
области С.И. Грачева предло-
жил рассмотреть законодатель-
ную инициативу депутатов фрак-
ций «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», 
КПРФ и ЛДПР на заседании «круг-
лого стола», назначенного на 12 
февраля 2015 года. Однако за 
это время «исчезают» оставши-
еся дни до проведения конкур-
са, объявленного 24.11.2014 года 
Министерством природных ре-
сурсов Правительство Россий-
ской Федерации и назначенного 
на 18 марта 2015 года. Ясно, что 
нефтяники в лице ОАО «Орен-
бургнефть» (ОАО «Роснефть») 
пролоббировали в Правитель-
стве Российской Федерации и 

Оренбургской области вопрос о 
добыче 50 млн. тонн высокока-
чественной нефти в жемчужине 
степного края - Бузулуском бору. 
И здесь губернатор области Ю.А. 
Берг, видимо, не проявил сво-
их должностных полномочий 
как высшего должностного лица 
Оренбургской области по отста-
иванию интересов нашего края 
и наших жителей. Ведь ученые, 
экологи и даже федеральный ор-
ган «Росприроднадзор» заявили 
о невозможности добычи неф-
ти в Бузулукском бору и невос-
полнимых потерях экосистемы 
бора с возможностью его гибели.  
Однако владельцев ОАО «Рос-
нефть» и ОАО «Оренбургнефть», 
видимо, не интересуют послед-
ствия добычи нефти на террито-
рии Бузулукского бора. Им нуж-
ны доходы от продажи нефти в 
связи с резким падением миро-
вых цен на нефть. Ведь им это 
нужно сегодня, а завтра, погубив 
Бузулуский бор, они уже ни за 
что отвечать не будут! Ведь Пра-
вительство Российской Феде-
рации и Оренбургской области, 
губернатор области Ю.А. Берг 
разрешили им добывать нефть в 
заповедном бору в интересах их 
прибылей.

Теперь перед всей оппозицией 
встает задача защиты Бузулукско-
го бора на всех уровнях власти от 
произвола чиновников, депута-
тов от партии «Единая Россия» и 
самих нефтяников, добывающих 
нефть на территории Оренбург-
ской области.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»  

в Законодательном собрании  
Оренбургской области

«единая россия»  
отклонила вопрос  

о Бузулукском боре

5 февраля в Бугурусланском и асекеев-
ском районах состоялись общие собра-
ния членов партии СПравеДЛиваЯ роС-
СиЯ, жителей данных районов области.

В общих собраниях принимал участие 
председатель Совета регионального отде-
ления партии В.И. Фролов.

Первым состоялось общее собрание чле-
нов партии в Бугурусланском районе, не-
давно вступивших в партию СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ. 

Главным в повестке стоял вопрос о созда-
нии местного отделения партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в городе Бугуруслане и Бугу-
русланском районе Оренбургской области. 

Решением бюро Совета регионального от-
деления для избрания председателем Со-
вета местного отделения партии в городе 
Бугуруслане и Бугурусланском районе была 
рекомендована кандидатура члена партии 
- Герасимова Игоря Владимировича. На об-
щем собрании кандидатура И.В. Герасимова 
была единогласно поддержана участника-
ми собрания. 

Также на общем собрании был избран но-
вый состав Совета Бугурусланского местно-
го отделения партии и состав контрольной 

комиссии. 
Затем общее собрание членов партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ состоялось в мест-
ном отделении Асекеевского района облас-
ти. Главным в повестке значился вопрос об 

избрании председателя Асекеевского мест-
ного отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, которым единогласно был избран член 
партии Валишин Ильяс Талгатович. Также 
были избраны члены Совета местного отде-

ления и контрольной комиссии. В этой тор-
жественной обстановке членам Асекеевско-
го местного отделения были вручены новые 
партийные билеты.

После этого состоялось первое заседание 
вновь избранного Совета. В ходе заседания 
членами совета МО были приняты важные 
решения по организации партийной рабо-
ты в Асекеевском районе. Были подведены 
итоги работы прежнего совета МО, учтены 
положительные и отрицательные моменты, 
имевшие место в прошлом, а также опреде-
лены для дальнейшего решения важные во-
просы, касающиеся деятельности местного 
отделения партии.

Кроме того, участники обоих общих со-
браний сошлись во мнении, что усиление 
позиций партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
общественно-политической жизни регио-
на должно стать надежной гарантией того, 
что растущее гражданское движение будет 
связано с решением важнейших социаль-
ных задач.

Поэтому необходимо сохранять единство 
партийных рядов и вместе бороться за реа-
лизацию положений партийной программы 
и социал-демократических ценностей.

в Бугурусланском и асекеевском местных 
отделениях партии - новые председатели

вручение партбилетов в асекеевском районе
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16 января депутаты Законода-
тельного собрания области, чле-
ны фракции «СПравеДЛиваЯ 
роССиЯ» в.и. Фролов и Ф.и. асяев 
провели рабочую поездку в алек-
сандровский район оренбургской 
области. 

В ходе поездки депутаты навести-
ли участника Великой Отечественной 
войны Агаркова Алексея Иванови-
ча, проживающего в селе Александ-
ровка. Ветеран радостно встретил 
депутатов, рассказал о своих заботах 
и пожаловался на безразличие мест-
ных чиновников. В течение пяти лет 

27 января в рамках очередного Дня информа-
ции депутатская информационная группа посети-
ла город Гай. в составе группы работал руководи-
тель фракции «СПравеДЛиваЯ роССиЯ» владимир 
Фролов.

В числе актуальных тем, поднятых горожанами в 
этот день, и волнующих их вопросов - объединение 
города и района, предстоящие выборы в органы мест-
ного самоуправления. Именно об этом шла речь на 
встрече В.И. Фролова с ветеранами. Финансирование 
ветеранских общественных организаций - еще один 
больной вопрос, который был задан В.И. Фролову. Так-
же на состоявшейся встрече с В.И. Фроловым в рай-
онной больнице были заданы вопросы о заработной 
плате в сфере здравоохранения, лекарственном обес-

печении, диспансеризации, ремонте объектов здра-
воохранения.

В целом в ходе Дня информации было затронуто 
много различных тем и проблемных вопросов. Все они 
будут проанализированы областными парламентари-
ями и учтены в дальнейшей работе.

уважаемые СоратниКи!
в этом году наша страна отмечает знаменатель-

ную дату: 70-летие Победы советского народа в ве-
ликой отечественной войне. в связи с юбилеем вели-
кой Победы и объявлением 2015 года в россии Годом 
литературы президиум Центрального совета поли-
тической партии СПравеДЛиваЯ роССиЯ принял 
решение учредить общепартийный федеральный 
социально-патриотический проект: международный 
конкурс «история великой Победы в истории семьи». 
региональное отделение политической партии СПра-
веДЛиваЯ роССиЯ в оренбургской области предла-
гает вам принять активное участие в конкурсе.

Конкурс проводится по двум направлениям: ЛИТЕРА-
ТУРНОМ и МУЗыКАЛьНОМ.

l Для участия в ЛИТЕРАТУРНОМ НАПРАВЛЕНИИ не-
обходимо подготовить рассказ об истории своего рода, 
описав судьбы трех поколений, их семей. Рассказ реко-
мендуется сопроводить иллюстративным материалом, 
семейными или архивными фотографиями героев рас-
сказа, рисунками, видео- и аудиозаписями воспомина-
ний членов семьи, выдержками из книг, статей, краевед-
ческих исследований, мемориальных и памятных мест 
героев рассказа, генеалогическим древом, выполненным 
в любой технике. 

Заявки по литературному направлению присылайте 
на адрес нашей редакции: 460006, г. оренбург, ул. Со-
ветская, 59, или на электронную почту: Spravedlivo56@
gmail.com тел. +7(3532)777-555.

l Для участия в МУЗыКАЛьНОМ НАПРАВЛЕНИИ «ПЕС-
НИ, ОПАЛЕННыЕ ВОйНОй...» самодеятельные и полу-
профессиональные коллективы и солисты предлагают 
к рассмотрению музыкальные номера и произведения, 
написанные о Великой Отечественной войне 1941-1945 
гг. и событиях Второй мировой войны. Заявки направ-
ляются по электронной почте: souz_talantov@mail.ru 
или на сайт фестиваля «Союз талантов России» http://
souztalantov.com/zayavka, раздел «Заполнить заяв-
ку на Фестиваль». тел. +7(926)843-13-88, тел/факс 
+7(495)571-92-61. С положением о музыкальном на-
правлении конкурса и условиями участия можно озна-
комиться на данном сайте. 

Победителям региональных этапов музыкального на-
правления конкурса предоставляется возможность уча-
стия в Гала-концерте «Песни, опаленные войной...» в 
марте-апреле 2015 года в г. Сочи и в благотворительном 
концерте ко Дню Победы в Москве в мае 2015 года.

Срок подачи заявок  - 
с 15 января по 1 апреля 2015 года.

Государственные и муниципальные органы власти и 
учреждения, общественные объединения, СМИ при-
глашаются стать партнерами конкурса с последующим  
статусом «Партнер конкурса «История Великой Победы  
в истории семьи» и размещением названия и ло-
готипа партнера на официальном сайте конкурса  
www.spravedlivo.ru, использования названия конкурса и 
указанием данного статуса в своих рекламных меропри-
ятиях и изданиях.

Победители и лауреаты конкурса награждаются дипло-
мами и памятными ценными подарками на торжествен-
ном мероприятии в Москве, приуроченном к одному из 
Дней воинской славы России в 2015 году.

вЛаДимир ФроЛов  
ПринЯЛ уЧаСтие  
в Дне инФормаЦии  
в ГороДе Гае

Депутаты-справедливороссы 
встретились с избирателями 
александровского района

ветеран великой отечественной войны 
а.и. агарков

ветеран добивается от местной адми-
нистрации оказания помощи в благо-
устройстве своего жилища. Дом вете-
рана находится в низине, и в период 
осеннее-весенней распутицы подъе-
хать к дому практически невозмож-
но. Ветеран просит местных чинов-
ников лишь засыпать подъездные 
пути ПГС и щебнем. При губернато-
ре А.А. Чернышове участнику войны 
был подарен автомобиль ВАЗ 2107. 
Но в наши дни ветеран сталкивается 
с откровенно хамским отношением 
по отношению к себе. Встречался он 
и с главой района А.П. Писаревым - 
пообещали разобраться, но воз, как 
говорится, и ныне там. 

По данному факту бездействия и 
безразличия по отношению к участ-
нику войны В.И. Фролов обратился 
в адрес Законодательного собрания 
области при обсуждении вопросов, 
связанных как раз с 70-летним юби-
леем Великой Победы в той самой 
войне, а также подготовил депутат-
ское обращение на имя главы Алек-
сандровского района А.П. Писарева о 
недопустимости подобного отноше-

ния к участнику Великой Отечествен-
ной войны.

Затем Владимир Фролов и Фаик 
Асяев провели встречу с избирателя-
ми в поселке Романовский Александ-
ровского района. В ходе визита де-
путаты посетили местную сельскую 
школу, где пообщались с учителями, 
работниками местной администра-
ции и простыми избирателями, ко-
торые посетовали на свои проблемы 
и трудности. Так вот уже 2-й месяц в  
Романовский и Добринку не хо-
дит автобус из Александровки, хотя 
раньше автобус курсировал между 
селами четыре раза в неделю. То есть  
жители двух сел лишены возмож-
ности добраться до райцентра. До-
бираться приходится на попутках.  
Учитывая тот факт, что в Романовском 
временами отсутствует фельдшер, 
жители села фактически остаются  
без медицинской помощи, что 
усугубляется неустойчивой ра-
ботой сотовой связи в селе, для 
улучшения которой необходимо 
установить принимающую антенну. А 
пока дозвониться до «скорой» можно  

далеко не всегда, и приходится пола-
гаться на удачу. 

После встречи в сельской школе 
депутаты встретились с коллекти-
вом местного детского сада, где ста-
ли почетными гостями праздничного 
концерта с участием воспитанников 
детского сада. На мероприятие был 
приглашен и глава администрации 
села. Депутаты-справедливороссы 
прибыли в детский сад не случайно: 
они привезли с собой подарок, так 
необходимый детскому саду, - теле-
визор. Также депутаты вручили всем 
юным участникам концерта слад-
кие подарки. На встрече воспитате-
ли и родители  рассказали депутатам 
о своих  достижениях и проблемах. 
Оказалось, что средняя зарплата вос-
питателей не намного превышает ми-
нимальный размер оплаты труда! И 
это в то время, как чиновники пра-
вительства Оренбургской области 
публично утверждают, что зарплаты 
педагогических работников продол-
жают расти в соответствии с указами 
и постановлениями Правительства 
РФ. Кстати, средняя зарплата учите-
лей Романовской ООШ далеко недо-
тягивает до средней по экономике 
области. По всем изложенным фактам 
руководитель фракции «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ» В.И. Фролов уже напра-
вил руководителям ряда министерств 
и ведомств правительства области 
депутатские обращения о необходи-
мости устранения неблагоприятных 
условий, ухудшающих жизнь селян в 
Александровском районе. 

Комментарий депутата  
Ф.и. асяева относительно  

данной поездки  
читайте на странице 7. 

на встрече с воспитанниками романовского детского сада

на совещании перед работой депутатов

Приглашаем к участию  
в конкурсе «история 

великой Победы  
в истории семьи»

Приглашаем к участию  
в конкурсе «история 

великой Победы  
в истории семьи»
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Проживая  в настоящий момент 
на территории Александровско-
го района и  ощущая все «прелес-
ти жизни» на себе  к вышеизло-
женному относительно нашей 
поездки могу  добавить, что для  
жителей большинства сел Алек-
сандровского района подобные 
факты стали вполне обыденным 
и в какой-то степени привычным 
явлением. За последние годы в 
районе сформировались фак-
тически  две параллельные ре-
альности. Одна из них - это кра-
сочная официальная картинка 
о  неустанной работе «команды» 
главы района А.П. Писарева во 
благо местного населения и о «за-
мечательных достижениях» райо-
на. Об этом на все лады  неустанно  
живописует подконтрольная  
власти  районная газета. А другая 
реальность - это обыденная жизнь 
простых людей, которые зачастую 
ничего общего с этой «заботой и 
достижениями» не имеют. Об этом 
вполне наглядно свидетельствует 
и данная информация по итогам 
посещения депутатами заксобра-
ния Александровского района. 

Особо наглядным является при-
мер обращения местной власти с 
ветераном войны А.И. Агарко-
вым. Казалось бы, в преддверии 
величайшей даты - 70-летия  По-
беды в Великой Отечественной 
войне - каждому участнику  этой 
войны должно быть уделено осо-
бое внимание со стороны орга-
нов власти. И надо отметить, что 
сейчас в средствах массовой ин-
формации действительно нет не-
достатка в бодрых репортажах на 
эту тему и заверениях представи-
телей власти о проявлении  вни-
мания и заботы  к ветеранам. Да 
только демонстрировать внима-
ние и оказывать реальную забо-
ту и поддержку - это далеко не 
одно и то же. В нашем случае ве-
теран войны А.И. Агарков вот уже 
несколько лет обращается к раз-
личным представителям  мест-
ной власти с просьбой отсыпать 
несколько метров подъездного 
пути к дому щебнем, так как в рас-
путицу с трудом выбирается со 
двора на дорогу. Все чиновники, 
к которым обращался ветеран, в 
том числе глава района  А.П. Писа-
рев, дают  твердые обещания эту 
проблему оперативно решить, но 
дело вот уже 5 (пять!) лет абсолют-
но не движется.

 В чем же причина этой несу-
разной ситуации? Может быть,  у 
местной власти нет средств и воз-
можностей… Да нет,  к примеру,  
в бытность А.П. Писарева главой 
района  благоустройство подъ-
ездных путей к различным адми-
нистративным зданиям и «особо 
важным объектам» в районном 
центре идет полным ходом. Мо-
жет быть, у местных руководите-
лей проблемы с памятью. В таком 
случае это признак полной проф-
непригодности, так как наличие 
памяти является основой мысли-
тельной деятельности. А может 
быть, они попросту  не способны  
организовать доставку машины 
щебня. Думаем, что вряд ли, ибо  
руководитель такого уровня  все-
таки обязан  обладать  организа-
торскими способностями. Скорее 
всего, причина в другом. Видимо, 
местные чиновники надеются, 
что из-за преклонного возраста 
ветеран забудет о своей просьбе 
или  устанет ходить по инстанци-
ям. Других причин  невыполнения 
своих обещаний и не остается. Са-
мое удивительное в сложившейся  
ситуации то, что уже сам ветеран  

войны чувствует себя крайне не-
ловко и делает следующие выво-
ды: «Может быть, мне и не надо 
было отвлекать их своей прось-
бой,  а решить эту проблему как-
то по-другому. Но если они не мо-
гут выполнить, так бы и сказали.  
Зачем  обещать - я ведь все эти 
пять лет жду…». 

Эта ситуация красноречиво 
свидетельствует о  том, как рази-
тельно расходятся слова и дела 
местной власти. Конечно, можно 
предположить, что для руковод-
ства Александровского района 
главным приоритетом в работе  
является решение  глобальных  
проблем всех жителей райцен-
тра и других населенных пунктов 
района. И поэтому в этих неустан-
ных хлопотах решение  проблем 
отдельных граждан, в том числе 
ветеранов войны,  является  вто-
ростепенными. 

Однако посещение поселка Ро-
мановский разрушает и эту иллю-
зию. Как известно, ранее здесь 
действовало одно из передовых 
сельскохозяйственных предпри-
ятий  района - совхоз «Приток-
ский», а в последующем продол-
жили деятельность более десятка 
сельхозпроизводителей различ-
ных форм собственности. Жизнь 
в селе даже в лихие 90-е, что на-
зывается, кипела. Но все это в да-
леком прошлом. Сейчас поселок 
Романовский встречает приезжа-
ющих руинами животноводческих 
помещений и обезлюдевшими 
улицами. Гнетущее впечатление 
оставила и нынешняя встреча с 
местными жителями, которые вы-
сказывают сильнейшую обеспоко-
енность ухудшением  жизненных 
условий на протяжении послед-
них лет: постоянным ростом цен, 
низким уровнем доходов, отсут-
ствием работы в селе, ощущени-
ем безысходности и т.д. Должен 
отметить, что особое возмущение 
сельских жителей вызывает офи-
циальная позиция власти: в сред-
ствах массовой информации си-
туация в районе представляется 
исключительно «в розовом цве-
те», хотя с реальностью это не 
имеет ничего общего. Так, основ-
ные вопросы педагогов были свя-
заны с сокращениями в школе и 
детсаде,  увеличением нагрузки  
без увеличения заработной пла-
ты, а также несоответствием за-
работной платы официальной об-
ластной статистике. Многодетные 
родители сетуют на то, что введе-
ние в школе обязательного второ-
го платного питания при их низ-
ком уровне  доходов  ощутимо 
бьет по семейному бюджету. Пен-
сионеров в большей мере волну-
ют вопросы оказания медпомощи 
и отсутствия автобусного сооб-
щения с райцентром. Но для всех 
местных жителей общей являет-
ся тревога за будущее своего не-
когда цветущего поселка. За про-
шедшие несколько лет  школа и 
детский сад  переведены в разряд  
филиалов соседней Добринской 
средней школы по причине мало-
численности детей дошкольного  
и школьного возраста. Но откуда 
им взяться, если молодежь мас-
сово уезжает из села в поисках 
работы.  За последние годы в по-
селке здесь прекратили с/х дея-
тельность около десятка местных 
фермеров. На данный момент 
продолжает деятельность всего 
одно сельхозпредприятие, кото-
рое в полевой период дает сезон-
ную работу двум десяткам мест-
ных фермеров. Большая часть 
полей сельсовета обрабатывает-

ся сельскохозяйствен-
ными предприятиями 
из соседнего Шарлык-
ского района. Не это ли 
поле деятельности для  
чиновников района? Ан 
нет... 

К сожалению, этот 
пример для Александ-
ровского района яв-
ляется далеко не  еди-
ничным. За примером 
далеко и ходить не 
надо:  ситуация в сосед-
нем селе Добринка  раз-
вивается по примерно 
такому же  сценарию.  
Здесь пока  еще дей-
ствуют средняя школа 
и детский сад, но полно-
ценного сельхозпроиз-

водства также нет, что чревато не-
избежными демографическими 
проблемами в будущем. Причем 
проблемы Добринки являются 
явно рукотворными. Так, распо-
ложенная в селе производствен-
ная база некогда мощнейшего 
ОАО «Добринка» (подсобного хо-
зяйства предприятия «Оренбург-
газпром») по  согласованию с ру-
ководством района несколько лет 
назад была  выкуплена у конкурс-
ного управляющего неким граж-
данином Х. из г. Оренбурга  для 
реализации масштабного сель-
хозпроизводственного проекта 
по разведению крупнорогатого 
скота и обработкой 50 тысяч гек-
таров посевных площадей. Кста-
ти, об этом в свое время  живо-
писала районная газета. Однако 
вместо развития в селе Добринка 
в последнее время творится толь-
ко настоящий погром. Нынешний 
«инвестор» всю технику и обору-
дование (несколько десятков еди-
ниц) вывез, распродал и порезал 
на металлолом, в ударном темпе  
идет распродажа и разрушение 
производственных помещений. 
Такое же разрушение производ-
ственной базы с молчаливого со-
гласия  главы  района  происходит 
и  в селе  Каликино с имуществом 
бывшего совхоза имени  Дзер-
жинского.  

И это только примеры того, что 
творится в крупных селах. Одна-
ко руководство района предпо-
читает всего этого «упорно не за-
мечать» и не делает ни малейших 
попыток остановить эту вакха-
налию. Об этом вы не найдете ни 
строчки информации и на страни-
цах районной газеты. Но и это не 
предел абсурда. В декабре 2014 
года  А.П.  Писарев обратился в 
арбитражный суд с требованием 
о  сносе шести  производствен-
ных помещений, используемых 

мной в сельскохозяйственной 
деятельности в селе Яфарово, 
по явно надуманному предлогу - 
якобы это самовольные построй-
ки. Удивительно то, что все это  
происходит в тот момент, когда в 
России наступил экономический 
кризис, в  связи с чем  президент 
страны В.В. Путин объявил о пре-
доставлении  налоговых каникул 
бизнесу и о полной амнистии ка-
питалов. Писарев же предлагает 
стереть с лица земли существую-
щие производственные помеще-
ния, реагируя «по-своему» на по-
сыл президента Путина. К слову, 
все эти объекты были построены 
еще в советское время, я же про-
вел лишь частичную реконструк-
цию и возвел пристрои для со-
хранения обветшавших зданий. 
Для информации: только  на тер-
ритории Яфаровского сельсо-
вета согласно официальной ин-
формации главы сельсовета И.Р. 
Яхудина находится 45 бесхозных 
объектов, не говоря уже о ситуа-
ции по  Александровскому рай-
ону в целом, где более 90% объ-
ектов, построенных в советское 
время, не имеют официальных 
собственников. Однако почему-
то А.П. Писарева заинтересова-
ли  только те объекты, которыми 
пользуется мое КФХ. Самое инте-
ресное в  этой ситуации то, что 
согласно действующему законо-
дательству  вышеназванные объ-
екты  можно было бы  оформить в  
муниципальную собственность и 
в  последующем  получать доходы 
в бюджет района,  предоставляя  
в  аренду заинтересованным ли-
цам.  Однако  по такому пути идут 
лишь те чиновники, которые забо-
тятся о развитии сельских терри-
торий,  к числу которых,  судя по 
абсурдным решениям, господин 
Писарев не относится, так как его 
цель, по-видимому, - это устране-
ние инакомыслящих под любыми 

предлогами. Совершен-
но очевидно, что все это 
предвзятое отношение к 
моей персоне. И в данном 
случае интересы местных 
жителей, предпринима-
телей и работников при 
принятии подобных  ре-
шений им практически не 
учитываются.

В связи с этим дол-
жен напомнить руковод-
ству района, что успеш-
ное развитие сельского 
хозяйства предполагает 
прежде всего  развитие 
сельских территорий. В 

этом и заключается  цель различ-
ных государственных программ 
в сфере сельского хозяйства. Но 
вместо этого в Александровском 
районе целый ряд сельских тер-
риторий постепенно превраща-
ется в зону явного социального 
неблагополучия, в то время как 
основная «созидательная дея-
тельность» руководства района 
в последние годы сосредоточе-
на лишь на освоении  бюджетных 
средств при возведении дорого-
стоящих  объектов.  

Как стало известно из средств 
массовой информации,  в сере-
дине января 2015 года  госпо-
дин  Писарев в составе делегации 
Оренбуржья побывал на между-
народной выставке-ярмарке «Зе-
леная неделя 2015 г.» в Берлине 
(кстати, за счет областного и рай-
онного бюджетов). В своем интер-
вью местной газете он отметил:  
«России было что продемонстри-
ровать» на этой выставке. Может 
быть, и так - наверняка в огром-
ной России  есть территории и 
сельхозпредприятия, которые 
достигли весомых достижений 
в сфере сельскохозяйственного 
производства. Однако вызывает 
большие сомнения, что Алексан-
дровскому району есть чем по-
хвастаться  перед немцами. Но 
раз уж так получилось, что А.П. 
Писарев в числе немногих все же 
удостоился чести сопровождать 
губернатора Ю.А. Берга во вре-
мя международной поездки, то у 
жителей района и у меня в част-
ности остается небольшая надеж-
да, что полученные А.П. Писаре-
вым в Германии новые знания 
будут блестяще воплощены на 
благо Александровского района 
и жизнь простых жителей  райо-
на наконец-то начнет меняться в 
лучшую сторону.  Ну что же, пожи-
вем - увидим...

 Ф.И. Асяев 

Здание ремонтных  
мастерских в с. Каликино.

Фаик аСЯев о ситуации  
в александровском районе
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По ГориЗонтаЛи: 1. Человек, до которого доходит, как до 
жирафа. 9. Водоизвержение в городе, но не авария водопрово-
да. 10. Человек, который никак не успокоится, после того, как ему  
набьют морду. 11. Глава романа, которой писатели добивают либо чи-
тателей, либо оставшихся в живых героев. 12. Кто остается с носом,  
оставшись без носа? 13. Официальный письменный допрос каждого 
в советские времена. 17. Скелетная «лохань». 19. Палочки ниндзя. 20. 
Оригинальный сосуд для банальной мысли. 21. Кинозальная координа-
та. 23. «Единодушие» поющих. 27. Сказка для взрослых. 28. Страна мака-
ронников. 29. Багор и лопата для пожарника, ведро и швабра для убор-
щика, стакан и штопор для пьяницы. 30. В отличие от цены товара - чем 
она больше, тем лучше для покупателя. 31. «Отмазка» от призыва.

По вертиКаЛи:  2. Поэт, просивший у Джима лапу. 3. Сцениче-
ский страдалец. 4. Амплуа третьего в дуэте. 5. Элементарная «малют-
ка». 6. Совладелец вашей фирмы или вашей бутылки водки.  7. Про-
тивоположность тому месту, «где рвется». 8. «Тропа» для «апорта». 
14. Кто, начав копать грядку, выроет колодец? 15. Несимпатичное 
чувство. 16. Напарница сучка. 17. «Тренажерный зал» снайпера. 18. 
Голый, чем можно сверкать. 22. Юный стукач.  24. Язык трепача. 25. 
Оголение щек по утрам. 26. Игра, где водящему делают «темную».

По ГориЗонтаЛи:  1. Бестолочь. 9. Фонтан. 10. Реваншист. 11. 
Эпилог. 12. Сифилитик. 13. Анкета. 17. Таз. 19. Нунчаки. 20. Афоризм. 
21. Ряд. 23. Унисон. 27. Мелодрама. 28. Италия. 29. Инвентарь. 30. 
Скидка. 31. Уклонение.

По вертиКаЛи: 2. Есенин. 3. Трагик. 4. Лишний. 5. Частица. 6. Ком-
паньон. 7. Утолщение. 8. Анаграмма. 14. Энтузиаст. 15. Антипатия. 16. 
Задоринка. 17. Тир. 18. Зад. 22. Ябедник. 24. Помело. 25. Бритье. 26. 
Жмурки.

ответы на КроССворД

КроССворД

минстрой подвел первые ито-
ги взимания нового сбора на кап-
ремонт домов, обнаружив ряд 
проблем. в числе прочего оказа-
лось, что собранные жильцами 
деньги обесцениваются из-за ин-
фляции, пишут «ведомости». 

Сегодня плата с собственников 
квартир за капремонт домов взи-
мается в 44 регионах, но програм-
ма утверждена в 78 регионах, со-
общил замминистра строительства 
Андрей Чибис. Эти выплаты обяза-
тельны и составляют в среднем 5-7 
рублей за 1 кв. м.

Напомним, есть два пути сбора 
средств на капремонт. Деньги пере-
водятся на счет регионального фон-
да, из которого тратятся на ремонт 
домов в регионе по мере необходи-
мости. Жильцы дома могут создать 
и собственный фонд на будущий 
ремонт. По прогнозу Минстроя, до 
конца этого года в фондах будет на-
коплено 16 млрд. рублей. Еще 40-50  
млрд. рублей на капремонт выде-
лят федеральный и региональные 
бюджеты, 11 млрд. - Фонд ЖКХ.

Чибис признал, что есть пробле-
ма: собранные жильцами деньги 
обесцениваются, так как проценты 
по счетам ниже инфляции. В связи 
с этим председатель комитета Гос-

думы по вопросам ЖКХ Галина Хо-
ванская предлагает в Жилищном 
кодексе установить фиксирован-
ный процент по таким счетам - 2/3 
от ставки рефинансирования ЦБ.

Если ставка будет зафиксиро-
вана в законе, то банки могут от-
казаться от работы со сборами на 
капремонт, предупреждает пред-
ставитель Банка Москвы: ведение 
таких счетов требует серьезных из-
держек на проверку документов и 
проведение небольших платежей 
от каждого собственника. 

Фактически собственники могут 
копить на ремонт не своего нового, 
а соседнего старого дома, критику-
ет также Хованская. Систему нужно 
изменить, предлагает она: жильцы 
могли бы под гарантию собранных 
в фонде денег получать кредиты в 
банке на ремонт. Это не запреще-
но, такие случаи уже были, заявил 
представитель Минстроя. «Россий-
ская газета» добавляет, что Мин-
строй в 10 регионах обкатывает 
систему субсидирования процент-
ных ставок по таким кредитам. Воз-
можно, кредиты разрешат брать не 
только собственникам, но и управ-
компаниям.

Источник: www.realty.newsru.com

СоБранные на КаПремонт 
ДеньГи наЧинает  
СъеДать инФЛЯЦиЯ

Счет за капремонт
Получила пенсию - помчалась:
За квартиру заплатить,  
                                             за свет, за газ.
Ой, еще бумажка затерялась -
Капремонт, который будет  
                                             не сейчас.

Говорят, годков так  
                                            через двадцать...
Только деньги требуют вперед.
И будь добр, обязан подчиняться.
А не то услышишь: «Суд идет!»

Что же делать? Ведь еще хотела
Хлеба я купить и молока...
Для души - стихи. А что для тела?
Из-под крана разве что вода...

Но одной водой ведь сыт не будешь,
Да и та бывает не всегда.
Про себя ты сразу позабудешь,
В тот же миг, когда придут счета.

Долг исполнила.  
                                   Иду домой тихонько.
В сердце боль несу  
                                от власти скрытую...
И вдруг - песня  
                                (словно мне вдогонку):
«А на большее ты не рассчитывай».

Людмила Варавина, пенсионерка 
(пос. Саракташ)

9 февраля руководитель фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» В.И. Фролов внес в Зако-
нодательное собрание области законопро-
ект, подготовленный депутатами фракций 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» и КПРФ, утверж-
денный на заседании Альтернативного 
правительства области 6 февраля, под на-
званием «О внесении изменений и допол-
нений в отдельные законодательные акты 
Оренбургской области» (в части оплаты на-
селением платежей за капитальный ремонт 
многоквартирных домов)». Данная законо-
дательная инициатива подготовлена в свя-
зи с массовыми акциями протеста, которые 
состоялись в городах Новотроицке и Орске. 
Исходя из требований граждан и резолюции 
митинга, по инициативе Владимира Фролова 
в срочном порядке был подготовлен законо-
проект, отвечающий на требования резолю-
ций двух публичных мероприятий. В данном 
законопроекте были изменены или дополне-
ны некоторые положения трех действующих 
областных законов. Суть подготовленного 
законопроекта сводится к следующему.

Данным законопроектом вносятся изме-
нения и дополнения в законы Оренбургской 
области «О мерах социальной поддержки от-

дельных категорий граждан, проживающих 
в Оренбургской области» и «О мерах соци-
альной поддержки ветеранов труда, граж-
дан, приравненных к ветеранам труда, и лиц, 
проработавших в тылу в период с 22 июня 
1941 года по 9 мая 1945 года не менее шести 
месяцев, исключая период работы на вре-
менно оккупированных территориях СССР, 
либо награжденных орденами или медаля-
ми СССР за самоотверженный труд в период 
Великой Отечественной войны». Данные из-
менения предполагают установления льготы 
по уплате взносов за капитальный ремонт 
для отдельных категорий граждан, имевших 
льготы по оплате жилищно-коммунальных 
услуг, а также установление льготы для но-
вой льготной категории - «дети войны».

Также законопроект предполагает внести 
изменения в Закон Оренбургской области 
«Об организации проведения капитального 
ремонта общего имущества в многоквартир-
ных домах, расположенных на территории 
Оренбургской области» с целью переноса 
срока начала уплаты взносов на капиталь-
ный ремонт, регламентации участия Законо-
дательного собрания Оренбургской облас-
ти в контроле деятельности регионального 

оператора и участия в установлении раз-
меров взносов на капитальный ремонт на 
территории Оренбургской области. Также 
вводятся понятия максимального размера 
уплаты взносов на капитальный ремонт и его 
ограничение - не более двукратного размера 
минимального размера взноса на капиталь-
ный ремонт. Вводятся положения об откры-
тии счета регионального оператора в рос-
сийских региональных банках, созданных на 
территории Оренбургской области. Вносятся 
изменения по установлению срока перехода 
от регионального оператора на специаль-
ный счет с двух до шести месяцев. Вводится 
уточнение об учредителях регионального 
оператора и формирования состава попе-
чительского совета. Вводится положение об 
утверждении минимального и максимально-
го размера взносов на капитальный ремонт 
ежегодно законом Оренбургской области, 
исключается обязательное индексирование 
размера уплаты взносов в зависимости от 
инфляции.

К тому же предоставляется право направ-
ления субсидий в целях формирования фон-
да капитального ремонта многоквартирных 
домов из средств областного и муниципаль-

ных бюджетов. Устанавливается мораторий 
по платежам на капитальный ремонт на срок -  
до пятнадцати месяцев, или до 1.05.2015 года.

9 февраля на заседании Совета Законода-
тельного собрания области руководитель 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» депу-
тат В.И. Фролов обратился публично к ру-
ководству областного парламента в лице 
заместителя председателя И.Н. Сухарева  
руководителю фракции «Единая Россия» 
В.Н. Киданову, всем руководителям комите-
тов Законодательного собрания области о 
скорейшем рассмотрении законопроекта и 
вынесения его на рассмотрение очередного 
заседания ЗС области, которое назначено на 
25 февраля 2015 года. В случае невключения 
законопроекта в повестку дня очередно-
го заседания областного парламента реги-
ональные отделения политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и КПРФ оставляют 
за собой право на организацию публичных 
акций протеста у здания правительства и За-
конодательного собрания области.

Пресс-служба фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в Законодательном собрании 

Оренбургской области

оппозиция внесла законопроект  
о моратории на платежи по капремонту домов


